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“这个叫银叶菊，叶子颜色呈银
色，栽下去之后会长叉枝。银叶菊主
要用于家庭庭院绿化、公路绿化，还
有医院花池绿化。”春日时节，草长
莺飞，走进位于城北街道花园桥社区
的客来花卉园艺场，花卉盆景在大棚
里争奇斗艳，一派生机勃勃的景象，
园艺场负责人卢德华和工人们正在大
棚里忙着除草。

“园艺场占地面积约228亩，种
有100多个草本花卉品种，包括彩叶
草、矮牵牛、一串红、瓜叶菊、欧石

竹、三色堇等花卉。”卢德华告诉记
者，“园艺场种植的花卉中约有一半
是用花卉种子进行栽培，另外一半则
是直接栽种的买来的花卉苗。在培育
过程中，园艺场注重施水溶肥，采用

‘以虫治虫’的方式防治花卉虫害，
保证花卉的品质。”

“目前以花卉批发为主，像一串红
盆栽，市面门店是1.2元/盆，我们这
里的批发价是0.8元/盆。这几年，整
个花卉市场竞争较激烈，我们也一直
在努力开拓客户，扩大销量，目前销

售范围覆盖南通、上海、盐城、泰州
等地，年销售花卉超1300万盆，今年
产值预计能增加10%以上，达到1400
万元”。客来花卉园艺场销售负责人张
建明告诉记者。

花卉产业的发展也带动了周边居
民的就业。“在这里上班，一天能挣
100多元，算下来一年也有4万多元收
入。”花园桥社区居民陈岭凤一边装着
营养土，一边笑着对记者说。据悉，目
前有70多名当地居民在此工作。

乡村要振兴，产业需先行。近年

来，城北街道花园桥社区通过发展花
卉产业，实现了农业增效、农民增
收，因地制宜走出了一条具有花园桥
社区特色的产业兴村之路。

“今年，社区在已有花卉产业发
展的基础上，计划进一步盘活闲置土
地30余亩，规划种植一品红、红掌
等名优花卉，同时大力发展乡村旅
游、休闲农业，进一步做大做强‘花
经济’，赋能乡村振兴。”城北街道花
园桥社区居委会副主任戴世明说。

□融媒体记者袁涌东

城北街道花园桥社区：

花卉“美景”激活致富“钱景”

本报讯 （融媒体记者徐雅珺
王海生）日前，市人民法院举行维
护妇女儿童合法权益典型案例新闻
发布会，不断筑牢妇女儿童权益司
法保障，守好“半边天”，当好“护
苗人”。

发布会从“构建特色司法保护
体系、筑牢妇女儿童维权防线、传
递司法为民人文关怀”三方面展
开，通报了6起维护妇女儿童合法
权益典型案例，有针对性地对人民
群众关心的涉及子女抚养费、抚养
权和探望权纠纷、婚嫁彩礼、申请
指定监护人、婚姻可撤销的情形等
问题给予了详细回应，通过以案释

法，为广大妇女儿童依法维权提供
精准指导。随后，发布会围绕“下
一步妇女维权工作重点以及保护未
成年人合法权益的亮点工作”等问
题回答了记者提问。

2023年以来，市人民法院持续
推进家事审判专业化建设，构建了
以“柔性司法”理念为核心，预防、保
护、关爱为主线的妇女儿童权益保障
机制，共立案受理家事纠纷2061件，
结案1967件，调撤率73%。接下来，
市人民法院将进一步创新工作思路
和举措，倾力守护妇女儿童的合法权
益，努力打造“有力度、有温度”的司
法保护屏障。

市人民法院举行维护妇女儿童
合法权益典型案例新闻发布会

近日，下原镇李桥村举
行庙会活动，各色美食摊位
升腾起乡村“烟火气”，琳琅
满目的商品方便了村民购
物。活动吸引了当地及周边
不少村民前来游玩，丰富了
群众的娱乐生活。

□融媒体记者金鑫
刘伟
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本报讯（融媒体记者吕丽）昨
日，如皋经济技术开发区举行重大
项目集中签约仪式。市委常委、如
皋经济技术开发区党工委副书记卢
志敏参加活动。

近年来，如皋经济技术开发区
始终坚持“项目为王 实干为先”
理念，持续突破招大引强，压茬推
进重点项目，推动更多优势赛道、
特色赛道、细分赛道进入产业链中
高端和关键环节，去年新开工5亿
元以上项目7个。

活动中，签约企业代表围绕企
业发展、项目推进等情况进行了交
流发言。

卢志敏对项目签约落户表示欢
迎。他希望签约双方以此为契机，
进一步加强交流与合作，共同推动
签约项目的落地建设、投产达效，
助力经济社会高质量发展。他表
示，如皋经济技术开发区将一如既
往地当好“店小二”，不断强化服
务意识，提升工作效能，全力以赴
为项目建设、企业发展创造最优环
境。

在随后举行的重大项目签约仪
式上，5个项目进行集中签约，其
中产业项目 3 个、服务业项目 2
个，涵盖汽车零部件制造、仓储物
流、生物制药等领域。

如皋经济技术开发区
举行重大项目集中签约仪式

本报讯（融媒体记者韩循）昨日，
南通市人大常委会党组成员、市人大
社会委主任委员沈红星带队来如调
研未成年人保护工作，我市领导张百
璘、黄文斌参加调研。

沈红星一行先后实地走访了丁
堰镇未成年人保护工作站、如皋中
专“润禾工作室”、“法伴成长”少
年家事权益司法保护基地，详细了
解了我市未成年人权益保护体系构
建情况。

座谈会上，我市相关负责人就
未成年人保护工作进行了汇报。近

年来，我市围绕打造未成年人保护
示范区，持续优化未成年人成长环
境，各镇(区、街道)均成立了镇级
未成年人保护工作领导小组，3个
镇（区、街道）创成省级示范性未
成年人保护工作站，未成年人保护
工作持续向好。

沈红星要求，要高度重视未成
年人保护工作，积极履职尽责，进
一步明确责任、加强宣传力度、加
大考核力度，协同发力、充分部
署，促进家庭、学校、社会“全覆
盖”未成年人“保护网”的建成。

南通市人大常委会领导
来如调研未成年人保护工作


